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REQUERIMENTO Nº 586/2021

Requer informações sobre o Plano Municipal 
sobre Políticas de Drogas, "data máxima 
vênia".

Apresentamos, muito respeitosamente, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 
o Requerimento em cotejo, para que, juntamente aos demais órgãos desta Egrégia 
Administração, se digne em prestar informações acerca do Plano Municipal sobre 
Políticas de Drogas, à luz de suas diretrizes e resoluções:

Prevenção:

a) O Poder Público garantiu o acesso dos usuários e dos respectivos acompanhantes, 
ao vale transporte e ou transporte próprio municipal, para atendimento nos serviços 
públicos atinentes? De que forma? Quantos usuários foram beneficiados nos anos de 
2020 e 2021?

b) Foram implementadas as capacitações continuadas de educadores da rede 
municipal, conforme previsto no Plano Municipal de Política sobre Drogas? Como 
ocorreram? Qual o público atingido nos anos de 2020 e 2021? Qual o retorno sentido 
após as capacitações?

c) Foram articulados os trabalhos em rede com secretarias municipais de cultura e 
esporte, em praças e bairros nos finais de semana? Como está referido projeto para 
o pós-pandemia?

d) Qual o estágio do projeto multidisciplinar com equipe feminina de prevenção voltada 
às crianças e adolescentes do gênero feminino em comunidades e assentamentos? 
Quais os resultados do projeto?

e) O prontuário do cidadão, como forma de elaborar um único banco de dados dos 
atendidos foi implementado? Como está no presente esse prontuário?

Tratamento

f) Como está a criação, implementação, sistematização e os resultados do Centro de 
Referência de Políticas Sobre Drogas?

g) O constante aperfeiçoamento do protocolo de cuidado e encaminhamento do 
usuário de substâncias psicoativas intersecretarias está sendo realizado? De que 
forma? Quais os resultados nos anos de 2020 e 2021?
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h) Está ocorrendo a disponibilização de transporte para os usuários nas etapas de 
tratamento e para seus familiares os visitarem? Quanto de recurso foi disponibilizado 
nesse ínterim nos anos de 2020 e 2021?
i) Como está sendo implementada a capacitação e qualificação dos profissionais da 
rede de assistência social, saúde e educação para trabalharem com a família? Como 
estão os acessos a medidas de prevenção, cuidado, tratamento e restabelecimento 
de vínculos familiares na comunidade?

j) Como está o projeto de implantação do CAPS Infanto-Juvenil? Possui prazo para 
concretização?

Reinserção Social:

k) O fortalecimento da rede com cursos profissionalizantes (redução de tributos a 
empresas colaboradoras com cotas), convênios com a Secretaria de Cultura, Esporte 
e Educação estão ocorrendo? De que forma? Houve alguma empresa que aderiu ao 
projeto de fortalecimento da rede?

l) As repúblicas terapêuticas, por identidade de gênero, e a cooperativa de 
empreendimentos solidários foram implementadas? Atualmente como está esse 
projeto?

Redução de Oferta:

m) A solicitação à Secretaria de Segurança Pública do Estado de uma polícia 
comunitária em bairros de maior risco, o canal de comunicação entre a Secretaria de 
Segurança Pública com o Município, as parcerias com o Procon Estadual para 
aumento da fiscalização, os treinamentos e estímulos da Guarda Municipal, previstos 
no Plano foram implementados? Como estão tais projetos em 2020 e 2021?

Redução de Danos:

n) O equipamento de saúde – consultório na rua foi implementado? Como está tal 
projeto em 2021? E as previsões para o pós-pandemia?

o) Os funcionários públicos foram treinados para abordagem de usuários, focando a 
redução de danos nos diferentes ciclos de vida? Como estão estes treinamentos em 
2021?

p) O protocolo de atendimento em redução de danos, incluindo o apoio familiar, foi 
implementado? Como está referido projeto em 2021?

q) O espaço intersetorial de diálogos focado em redução de danos e educação 
permanente foi implementado? Como está este projeto em 2021?

O Plano Municipal sobre Políticas de Drogas é um importante mecanismo de resgate 
do ser humano, e, como sua implementação foi prevista para ocorrer de forma 
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gradativa, continua e transversal, é o presente Requerimento com vistas a levantar 
informações acerca do referido Plano. Ademais, entender quais as diretrizes e 
resoluções foram implementadas, quais serão reformuladas, e como auxiliar nas 
proposições acerca do assunto, é um direito da população, e um mister da vereança, 
com vistas a auxiliar no processo de implementação do Plano Municipal sobre 
Políticas de Drogas.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 25 de junho de 2021.

JOÃO CLEMENTE
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